

RECOMMANDATION 8

Le Comité recommande que le gouvernement fédéral prenne l'initiative, dans sa propre sphère de compétence, de supprimer les obstacles systémiques qui empêchent les femmes de jouir de la sécurité voulue et de chances égales, et qu'il encourage les provinces à faire de même.

RECOMMANDATION 9

Le Comité recommande que le Parlement donne à l'Association des femmes parlementaires du Canada le mandat de réaliser une étude et de présenter un rapport, d'ici six mois, sur les obstacles systémiques actuels à la pleine participation des femmes au sein de la Chambre des communes et de ses services de soutien, et de formuler des recommandations en vue de leur suppression.

RECOMMANDATION 10

Le Comité recommande de confier au Conseil consultatif canadien sur la situation de la femme la responsabilité des programmes de sensibilisation des parlementaires à l'égalité des sexes.

F. FINANCEMENT DES MAISONS D'HÉBERGEMENT POUR FEMMES BATTUES

Les travailleurs qui traitent directement avec les femmes victimes d'agression physique et sexuelle et leurs enfants et leur fournissent des conseils, un appui, des moyens de défense et un abri, ont souligné au Comité la pénurie de services nécessaires pour venir en aide au grand nombre de victimes dans le besoin. Les services à l'intention des femmes battues et pour des victimes d'agression sexuelle sont, pour la plupart, offerts par des organismes dont les ressources financières sont insuffisantes et incertaines.

Il existe au total 292 maisons de transition pour les femmes battues et leurs enfants au Canada (Canada, *Maisons de transition et d'hébergement pour femmes victimes de violence au Canada*, Santé et Bien-être social Canada, 1989). Initialement mises sur pied par des groupes de femmes oeuvrant dans leur collectivité, les maisons de transition sont souvent la seule solution pour les femmes démunies ou sans appui. Ces maisons offrent aux femmes battues et à leurs enfants un milieu de vie sûr à court terme. Elles constituent le premier pas qui leur permettra de briser le cycle de la violence et de la domination. La durée du séjour peut varier de quelques jours, à quelques semaines ou